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Proposition #2005-03-02 : 
Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès verbal de la réunion du 22 février 

2005 tel que modifié.  Monsieur Benoit Castonguay appuie.   ADOPTÉE. 

 

3.   Affaires découlant du procès verbal
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Huntjens.  Des représentants de tous les domaines de l’éducation étaient présents.  Le 

Premier ministre Lord fut très attentif aux dossiers de l’éducation et a noté les commentaires 

des personnes présentes.   Les différents points apportés par notre CÉD portaient sur les 

immeubles et les réparations mineurs, l’adaptation scolaire, le nombre d’heures de travail des 

secrétaires dans les écoles, les postes de direction à temps plein et la possibilité d’avoir des 

budgets du MENB, gérés par le District, pour l’élaboration des programmes spécifiques à notre 

District.  Il nous est permis par la Loi d’élaborer des programmes au secondaire comme des 

cours au choix.   Cet échange a permis de voir les problématiques des autres secteurs de 

l’éducation.   Des sujets tels que les projets d’accès aux études post-secondaires et d’esprit 

communautaire entourant l’école, ont fait partie des discussions. 

 

8. Classes alternatives 
Étant donné le manque de candidatures pour combler les postes d’enseignants pour les 

classes alternatives, le dossier fut retardé quelque peu.   Les postes seront à nouveau 

annoncés en avril 2005 pour permettre aux enseignants choisis de se préparer.  Le 

programme Parachute assumera la coordination jusqu’à l’embauche de ces enseignants. 

  

9. États généraux sur l’éducation 
Monsieur Bertrand Beaulieu, Monsieur George LaBoissonnière et Madame Jeanne Da 

Gauthier assisteront à une rencontre portant sur les états généraux sur l’éducation en juin 

2005 à Ottawa. 

 

10. FCENB 
a) Demande d’appui de la FCENB de lui confier le dossier portant sur l’examen sur les 

services en communs du Bureau du contrôleur. 

 

Proposition 2005-03-04 
Monsieur George LaBoissonnière propose que le CÉD confie le dossier portant sur l’examen 

sur les services communs du Bureau du contrôleur à la FCENB.  Madame Jeanne Da Gauthier 

appuie.  ADOPTÉE. 

b) Demande de la FCENB – cotisation  

 

Proposition 2005-03-05 
Monsieur George LaBoissonnière propose que la demande de la FCENB concernant la 

cotisation annuelle du CÉD, soit remise à l’ordre du jour de la prochaine réunion.   Madame 

Jeanne Da Gauthier appuie.  ADOPTÉE.   Oui – 9  Abstention : 1 – Adrien Fournier 
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11. Budget 
 Monsieur Yvan Guérette révise la fin d’année financière pour mars 2005.   

 

Proposition 2005-03-06 
Monsieur Marc Babineau propose la radiation des comptes recevables en provision pour 

créances douteuses.  Monsieur Adrien Fournier appuie.  ADOPTÉE.  

 


